

{xtypo_rounded2}

Signalé par un lecteur de Ramberinfo, un portrait de François Jacquot sur le site de [Nice Matin.com](#)

Extrait du reportage:

Né un 2 avril

Qu'est ce que c'est que cette histoire de bouillotte ? Il faut pour cela remonter aux années quarante, dans les Vosges natales de François Jacquot où il naquit dans les toutes premières minutes d'un 2 avril 1942...

« Je suis ce que l'on appelle un enfant du retour ». Celui de papa Rolland, évadé des camps et haute figure de la résistance dans l'Est de la France, du côté de Saint-Benoît la Chipotte. Avant-dernier de six frères et soeurs, il se souvient, gamin, lorsque sa maman, Suzanne, alignait sur le grand poil à bois les bouillottes en cuivre de la fratrie. Six petits instruments à vapeur avec chacun sa sonorité. Et un « chant » improvisé lorsqu'il était temps de se mettre au lit.

À Rambervillers, les Jacquot sont ébénistes de père en fils. Des enfants, seul Pierre prendra le relais. *« La sciure de bois, la colle... Toutes ces odeurs sont inscrites dans ma mémoire. »*

La suite du reportage sur le site de [Nice Matin.com](#)

{/xtypo_rounded2}